



3. SOCIEDADES CLAVES

En EcoCream contamos con una red de sociedades clave formada por proveedores y colaboradores estratégicos locales que permiten que el proyecto se desarrolle de forma correcta, y de esta forma se garantiza la calidad de nuestro producto, la coherencia con los valores sostenibles de EcoCream y la viabilidad operativa a medio y largo plazo. Estas alianzas son fundamentales para optimizar el modelo de negocio y para reducir riesgos.

En primer lugar, los proveedores son socios fundamentales de la empresa. El foco se centrará en productores locales y proveedores especializados en ingredientes naturales, frescos y de origen controlado, lo que permite brindar unas cremas de gran calidad además de sostenibles. Estos proveedores le aportan a la empresa lo siguiente: estabilidad en el suministro, seguimiento de los ingredientes y coherencia con la propuesta de valor basada en la responsabilidad social y el medio ambiente.

Los principales proveedores de la empresa son los siguientes:

Para la obtención de la carne, nuestro principal proveedor es Ganadería Ecológica Casa el Cuarto, el cual es un productor local de carnes ecológicas obtenidas mediante ganadería sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

En cuanto a frutas, verduras y huevos, contamos con Las Hortalizas del Valle, que es una explotación agrícola que ofrece frutas, verduras y huevos frescos de Asturias y de temporada.

Como tercer proveedor, tenemos a La Rula de Avilés para la obtención de pescado, y por último, Camin Astur, para la obtención de legumbres, frutos secos y patatas.



Uno de nuestros principales proveedores: Las Hortalizas del Valle.



Otro de nuestros proveedores: La Rula de Avilés

En cuanto al packaging, EcoCream cuenta con su propia red de producción, fabricando los paquetes de forma sostenible con materiales reciclados, reduciendo de esta forma el impacto medio ambiental. La empresa se va a ocupar de desarrollar envases funcionales y seguros para el consumo del alimento, respetando la economía circular. De esta forma, EcoCream va a mantener su imagen de marca sostenible.

Asimismo, EcoCream va a llevar a cabo relaciones con tiendas de la localidad de Avilés, sobre todo de tiendas especializadas en alimentación saludable, que actuarán como socios de distribución. Estas tiendas son clave para el comienzo del proyecto, ya que van a generar confianza en la gente y van a hacer que nuestro producto despegue.

Su rol es fundamental para mejorar la visibilidad de la marca y captar a los clientes que prefieren comprar en la tienda física en vez de comprar por la página web.

Los principales establecimientos de distribución de nuestros productos serán los siguientes:

- NutriPro, negocio especializado en nutrición y suplementación.
- Manduca, comercio local centrado en productos gastronómicos de calidad y sobre todo sostenibles.
- El Graneru, es un establecimiento tradicional que ofrece productos naturales, ecológicos y locales de alimentación.
- Granel Pizca y Puñao, que promueve la reducción de envases y que ofrece productos ecológicos.



Uno de nuestros principales puntos de venta: Pizca y Puño.



WEBGRAFÍA

Camin Astur. (s.f.). *Legumbres y productos de la huerta asturiana*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://caminastur.com/>

El Graneru de la Villa. (s.f.). *Alimentación ecológica y herbolario* [Página de Facebook]. Facebook. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://www.facebook.com/elgranerudelavilla/>

Ganadería Ecológica Casa el Cuarto. (s.f.). *Carne de ternera asturiana ecológica*. BioAsturias. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://bioasturias.org/>

Las Hortalizas del Valle. (s.f.). *Frutas y verduras de temporada*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://www.facebook.com/lashortalizasdelvalle/>

Manduca Selección. (s.f.). *Gastronomía y comida casera para llevar*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://manducaseleccion.es/>

Nutripro. (s.f.). *Nutrición deportiva y suplementación*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://www.nutripro.es/>

Pizca y Puñado. (s.f.). *Tienda a granel y productos sostenibles* [Perfil de Instagram]. Instagram. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://www.instagram.com/pizcaypunao/>

Rula de Avilés. (s.f.). *Lonja y comercialización de pescado*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://rulaaviles.es/>

Strategyzer. (s.f.). *The Business Model Canvas: Key Partnerships*. Recuperado el 22 de enero de 2026, de <https://www.strategyzer.com/library/the-business-model-canvas>